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qualité
Question écrite n° 126621

Texte de la question

M. Philippe Meunier attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie, du développement durable, des transports
et du logement sur les interrogations de la Fnsea quant à une " évolution " sur " les bassins d'alimentation de
captage issus du Grenelle de l'environnement ", destinés à protéger la qualité de l'eau. Il en existe actuellement
500, or le Grenelle II en prévoit près de 1 200. En conséquence, il souhaiterait avoir des précisions sur
l'évolution de ce projet.
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